

Clap de fin qui annonce le début d'un deuxième centenaire



Chers membres, chers amis de la SSC,

A l'instant où nous écrivons ces quelques lignes, arrive également pour nous, bureau de la Vallée de Joux et représentant des régions, Vaud, Valais, Fribourg et Tessin, la fin de notre mandat. L'aboutissement de trois années qui - comme nous nous y attendions - ont passé à la vitesse d'un éclair. Trois années qui nous ont apporté des enseignements précieux, qui nous ont apporté tellement de joie, de fierté et, grâce à votre soutien et votre confiance, guidé dans la mise en place des nombreux événements auxquels vous avez été si nombreux à prendre part. Notre plus beau cadeau est sans aucun doute votre participation et votre implication tout au long de ces trois années.

Ce mandat nous a permis de porter les valeurs de l'horlogerie, de notre région, de la jeunesse, de l'innovation au travers d'événements et de conférences que nous voulions fidèles à notre image.

Nous voulions donner à chacun l'opportunité de s'exprimer, nous rassembler et permettre à notre belle future centenaire de conserver son dynamisme et sa fraîcheur.

Nous avons la chance de vivre une période exaltante et stimulante. Le monde et les situations géopolitiques nous obligent à relever au quotidien des défis de taille. Notre monde, que certains résument en anglais par VUCA (Volatile, Incertain, Complexe et Ambigu), nous devons l'appivoiser, nous y adapter et finalement trouver les solutions pour continuer de faire perdurer nos métiers traditionnels, nos valeurs et appréhender le futur. Notre point de vue est que notre milieu industriel de l'horlogerie s'y prépare, s'y adapte avec énergie, passion et volonté. Les nombreuses conférences auxquelles vous avez pu assister en sont le reflet.

Dans une société qui se recentre sur l'ego et sur les individualités, nous pensons que la SSC a de merveilleux jours devant elle, car elle nous rassemble, elle met en exergue les gens, leur intelligence, leur capacité et leur volonté de partager, sans oublier leurs émotions, leur personnalité au travers de tous les témoignages que nous, bureau de la Vallée de Joux, avons pu vous proposer.

N'oublions pas qui nous sommes, mais pensons fièrement à ce qui fait de l'horlogerie un si bel écrin, qui offre un terrain d'expression aux designers, des produits de qualité, de technicité et de technologie exceptionnelles. Nous avons souhaité vous transmettre ces éléments avec une ambition qui nous tenait à coeur, celle de mettre en avant la relève et donner un éclairage sur les éléments de transmission indispensables qui assurent la pérennité de notre savoir-faire. Cette nouvelle génération qui ne demande qu'à être écoutée, impliquée, est pétrie de talents. Elle a la charge de porter les couleurs, les valeurs de l'horlogerie et de les faire perdurer dans le temps...

A la veille de tirer notre révérence, nous gardons un regard ému sur tous les instants partagés avec vous tous, chers membres. Vous nous avez soutenus en participant si nombreux, et avec toujours autant de positivisme et d'enthousiasme, à nos différents évènements. La volonté de notre bureau de la Vallée de Joux a été de nous mettre à votre service, de promouvoir l'horlogerie à 360°, pas uniquement d'un point de vue technique, mais également en récoltant les témoignages de ceux qui la créent et la vivent au quotidien.

Vous offrir une image de cohésion, de solidarité et vouloir apporter également du renouveau et notre touche personnelle à la SSC, y sommes-nous arrivés? Cela vous a-t-il plu? Nous laissons à chacun d'entre vous la liberté d'en décider. Ce que nous pouvons par contre affirmer sans ambages, c'est que notre coeur, notre motivation et notre passion pour l'horlogerie et la SSC ont guidé chacun de nos actes et chacune de nos décisions.

Cette chance qui nous a été donnée en 2020 de nous investir durant ces trois dernières années pour la SSC, nous en sommes tous fiers au sein de notre bureau de la Vallée de Joux. Notre travail n'aurait jamais pu se faire sans une équipe dévouée, unie et enthousiaste. Nous souhaitons remercier chacun des membres du bureau, du comité et de Centredoc et leur témoigner notre reconnaissance. Nous allons remettre notre mandat au bureau de Genève qui a déjà pris les clés depuis plusieurs mois pour relever les défis à venir et surtout nous réunir pour fêter le centième anniversaire de notre association.

Nous remercions également le bureau de Genève de mener ce mandat et de poursuivre notre objectif à tous, apporter notre contribution au quotidien pour que prospèrent l'horlogerie et ce qui en fait sa richesse, les gens qui la créent, la fabriquent et la réinventent tous les jours.

Vive la SSC! ■

Pour le bureau de la SSC,

Michel Fazzone
Président
2021-2023

Thierry Chevillat
Vice-Président
2021-2023